

Notre cœur qui bat pour la Guyane

Notre Guyane est aujourd'hui dans une situation qui ne peut laisser personne indifférent. J'ai déjà eu l'occasion, par le biais de l'Association des Maires, d'exprimer ma solidarité vis-à-vis des différents mouvements qui aboutissent aujourd'hui au blocage des principaux axes de communication de l'ensemble du département.

Sécurité, emploi, éducation, santé, développement durable, nous ne pouvons que constater les conséquences de décisions sans cesse reportées ou appliquées partiellement, et appeler de nos vœux les différentes parties à trouver rapidement des réponses concrètes afin de permettre aux guyanais de reprendre une vie normale.

Nous ne pourrions réussir à développer la Guyane que par la volonté de l'ensemble des partenaires, ici et ailleurs, de mettre en place une réelle politique de rattrapage de ce retard structurel qui bloque notre pays depuis trop d'années.

Aujourd'hui il ne suffit pas d'ajouter 2 voies et un pont entre Cayenne et Macouria pour développer la Guyane, il ne suffit pas d'être en perpétuelle négociation pour la construction de lycées, le désenclavement numérique ou la remise à niveau des structures hospitalières pour donner un avenir à notre jeunesse, il ne suffit pas d'un pont avec le Brésil pour développer les échanges internationaux, il ne suffit pas de créer des supermarchés pour développer l'économie, il ne suffit pas que des ministres viennent pour que la situation de la population s'améliore.

Il est grand temps que nous tous ayons conscience du rôle et des responsabilités qui sont les nôtres, politiques, socio-professionnels, collectifs citoyens, associations, nous tous citoyens français.

Aujourd'hui nous devons, hors de toutes considérations partisans parler d'une seule et unique voix.

Il n'est ici plus question de majorité ou d'opposition, il n'est question que de la Guyane, de notre Guyane, de cette Guyane que nous lèguerons à nos enfants, de cette Guyane que nous avons tous dans le cœur.



Gilles ADELSON

Maire de Macouria

Président du Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale

2^{ème} Vice-Président de la Communauté d'Agglomération du Centre Littoral